

### **“La silla del comedor”**

Les voy a contar una historia que no se lo he dicho a nadie, pasó lo siguiente.

Yo estaba sentado en el comedor viendo televisión, esto fue en el centro de rehabilitación masculino. Estaba sentado en el comedor solo hasta que de repente vi que se movió la silla del costado mío, yo de reojo vi algo, pero no le di mucha importancia porque pensé que había sido una imaginación o una mala pasada que juega la vista, de repente seguí viendo televisión y esta silla se vuelve a mover por segunda vez, es como si alguien quisiera sentarse al lado mío.

Así que de ahí me paré, apagué la televisión y me fui acostar, esto no se lo conté a nadie porque no me iban a creer. Esto no se trata de creer o no creer, pero a usted le puede pasar el día menos pensado.

Claudio Sánchez M.